

# Revelan más detalles en caso Letelier

WASHINGTON — (UPI) — Un testigo del gobierno declaró el lunes en el juicio que se sigue a tres cubanos exiliados que él suministró el poderoso detonador eléctrico utilizado en la explosión que mató al ex embajador chileno Orlando Letelier.

José Barral, de 37 años, manifestó que él suministró el detonador a José Dionisio Suárez Esquivel, acusado fugitivo en el caso, pocos días antes de que una bomba estallara en 1976 en el auto en que Letelier viajaba por Washington, matándolo a él y a su ayudante Ronnie Moffit.

Barral expresó que suministró el detonador después de una reunión que mantuvo con Suárez Esquivel y Alvin Ross Díaz, quien está sometido a juicio por conspiración y asesinato. Barral manifestó que Guillermo Novo Sampol, igualmente enjuiciado por conspiración y asesinato y también por mentir al jurado, concertó la reunión por teléfono.

El tercer acusado, el hermano de Novo Sampol, Ignacio, está acusado de mentir al jurado.

Barral expresó que nadie le dijo para qué sería utilizado el gran detonador, pero afirmó que

dos o tres días después se enteró del asesinato.

Cuando el abogado defensor, Paul Goldberger, le preguntó dónde había obtenido el detonador, el testigo, oriundo de La Habana, respondió: "Yo no voy a contestar esa pregunta".

"¡Oh, sí, usted lo va a hacer!", le aseguró Goldberger.

Excusado el jurado, Barral manifestó que no recordaba quien le había dado el detonador. Y al preguntársele por qué no había contestado eso en respuesta a Goldberger, Barral manifestó: "Me pareció que el fiscal estaba tratando de hacerme nombrar a alguien dentro del Movimiento Nacionalista Cubano, cosa que no pensaba hacer".

Interrogado a fondo por el juez de distrito Barrington Parker, y advertido sobre el perjuicio, Barral afirmó que honestamente no recordaba cuál de sus numerosos amigos dentro del Movimiento le había dado los dos detonadores que conservó durante varios años.

Sin embargo, cuando el jurado regresó, Barral repitió que no

recordaba, "pero si lo supiera no lo diría".

"Primero, no lo recuerdo", repitió Barral, "y, segundo, si lo recordara, no lo diría".

Barral, que opera un laboratorio de fotografías en Nueva Jersey, expresó que tiene conocimientos en explosivos. Añadió que debido a sus contactos con

el Movimiento Nacionalista Cubano y al hecho de que muchos de sus miembros han sido acusados de actos terroristas en los últimos años, en diversas oportunidades ha sido interrogado por agentes de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI). Agregó que siempre identificó sinceramente a personas que reconocía en fotografías.